
Destinataires : Utilisateurs des services des laboratoires HSCO

Date : 14-avril-2025

Objet : Retrait de sang occulte dans les selles de type Guaiac

Expéditeurs : Soumaya Zenagui, MD,FRCPC/ Sarah Abed Chef de service des laboratoires HSCO

Madame, Monsieur, Docteur, Docteur,

Veillez prendre note qu'en raison d'un très faible volume de demandes de recherche de sang occulte dans les selles de type Guaiac et d'un risque élevé de faux positifs en absence de préparation pré-analytique rigoureuse, cette analyse ne trouve pas d'indication dans un contexte de patient symptomatique en milieu hospitalier et ne sera par conséquent plus supporté par le laboratoire HSCO à partir du 5 mai 2025.

En vous remerciant de prêter attention à cette communication.